

09. Februar 2021

Laubhaufen in der Klementinenstraße entfernen

Antrag:

Die Stadt München entsorgt den Laubhaufen in der Klementinenstraße gegenüber Hausnr. 12 / neben den Wertstoffcontainern auf eigene Kosten.

Begründung:

Jahr für Jahr findet sich neben dieser Wertstoffcontainer-Anlage ein großer Laubhaufen. Nachbarn erzählen, dass der Laubhaufen nicht von der Münchner Straßenreinigung dort aufgehäuft wird, sondern scheinbar von diversen umliegenden Nachbarn.

Im Jahr 2019 erhielt eine naheliegende Hauseigentümerin eine Rechnung über ca. 700 € für die Entsorgung des Laubhaufens. Da sie selbst einen großen Garten hat, entsorgt sie aber ihr Laub selbst und bringt es nicht auf den „illegalen“ Laubhaufen vor ihrer Tür.

Die eine Anwohnerin ist nicht verantwortlich für die Nachbarn, welche ihr Laub dort ablagern. Somit sollte sie auch nicht dafür zur Kasse gebeten werden. Nachdem sie diese Saison die erneute Begleichung verweigert, liegt der Haufen bereits seit Oktober 2020 an Ort und Stelle.

Für die Straßenreinigung im öffentlichen Raum ist das Baureferat zuständig und für solche offensichtlich nicht zuordenbaren Laubhaufen darf nicht ein einzelner Bürger in die Pflicht genommen werden.

Initiative: Dagmar Föst-Reich